

A sus 73 años, José Murillo Bravo aún se movilizaba con unas muletas improvisadas, que él mismo había realizado, una inyección mal puesta truncó su movilidad desde los ocho meses; sin embargo, esto no fue impedimento para que pueda desarrollar sus habilidades y realizar sus trabajos agrícolas en su natal Portoviejo.

John Chila de 10 años fue otro de los beneficiarios. Nació con el síndrome de Larsen, una malformación en los huesos. “Estoy agradecida porque este carrito lo va ayudar mucho para movilizarse a la escuela, a sus terapias y será una inmensa ayuda para que él se sienta más útil e independiente. El está feliz” dijo su mamá, Ericka Chango.

A él le va a beneficiar en su movilidad diaria, para movilizarse a la escuela, para sus cursos, para rehabilitación, le facilita la vida a él, y para mi es una ayuda inmensa porque me han dado la facilidad de poder independizarme de mi hijo, él está feliz, soy del norte de Guayaquil.

Ellos formaron parte de los 19 beneficiarios entre niños, jóvenes y adultos que padecen de discapacidad motriz en sus extremidades inferiores; los que recibieron gratuitamente los carros PET que la Junta de Beneficencia de Guayaquil, entregó el día de hoy, en coordinación con la Organización Norteamericana PET Internacional.

Previo a la entrega, personal médico del Centro de Rehabilitación del Hospital Luis Vernaza, evaluó el grado de movilidad de los beneficiarios para determinar el tamaño del vehículo que necesita, acorde a su peso y talla; “la idea es que ellos mismos puedan manejar estos carritos, para de alguna manera darles cierto grado de independencia tanto al paciente, como al familiar”; señaló la Dra. Laura Flor, Jefe del Centro de rehabilitación.

La entrega la hizo el Ing. Eduardo Romero, Inspector de Cooperación Interinstitucional con Entidades Afines de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, quien agradeció la confianza de las organizaciones extranjeras para que la Junta canalice la donación a las personas que realmente lo necesitan.

Las personas que necesiten un carro PET pueden escribir a ivaldez@jbggye.org.ec o acercarse a la Junta de Beneficencia de Guayaquil, ubicada en Vélez 109 y Pedro Carbo, 3er piso, departamento de Relaciones Exteriores